

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas perkenanNya telah memberikan karuniaNya berupa kesehatan dan kelapangan berpikir kepada penulis, sehingga tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi ini dapat juga terselesaikan. Skripsi ini berjudul **“Tinjauan Hukum Dalam Pemberantasan Tindak Pidana Judi *Online* Menurut Undang-Undang Tentang Informasi Dan Transaksi Elektronik”**.

Skripsi ini disusun untuk melengkapi syarat memperoleh gelar Sarjana Hukum pada Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa. Skripsi ini menggambarkan tindak pidana judi *online*.

Secara khusus, penulis menghaturkan sembah sujud dan mengucapkan rasa terima kasih tiada terhingga kepada kedua orang tua, Ibunda Nurtina Br Silalahi dan ayahanda Nurdin Naibaho yang telah memberikan pandangan kepada penulis betapa pentingnya ilmu dalam kehidupan. Semoga kasih sayang mereka tetap menyertai penulis, serta kepada Istri Zety Wiladatika yang memberikan dukungan dan semangat untuk menyelesaikan skripsi dan jenjang pendidikan di tingkat sarjana hukum dan semua pihak yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan bimbingan, petunjuk, arahan dan bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan yang berbahagia ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. H. Kusbianto, SH, M.Hum selaku Rektor Universitas Dharmawangsa atas kesempatan dan fasilitas yang diberikan kepada kami untuk mengikuti dan menyelesaikan pendidikan Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa.
2. Ibu Ayu Trisna Dewi, SH, M.Kn, selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa, sekaligus Dosen Pembimbing I Penulis.
3. Bapak H. Suparman, SH, MH selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa,
4. Ibu Azmiati Zuliah, SH, MH, selaku Kaprodi Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa,
5. Ibu Andy Maysarah, SH, MH, selaku Dosen Pembimbing I Penulis,
6. Seluruh Staf Pengajar Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa yang telah memberikan ilmu dan wawasan pengetahuan kepada penulis selama kuliah pada Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa.

Akhir kata, atas segala budi baik semua pihak kiranya mendapat lindungan Tuhan dan semoga ilmu yang telah dipelajari selama masa perkuliahan dapat berguna untuk kepentingan dan kemajuan Agama, Bangsa dan Negara.

Demikianlah penulis niatkan, semoga tulisan ilmiah penulis ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Maret 2020
Penulis

MAQRIFATULAH NAIBAHO